

BAB V

PsP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Prosedur pengembangan produk basis data permainan tradisional kota tangerang selatan untuk pembelajaran di sekolah dasar menggunakan metode penelitian dan pengembangan ADDIE (*Analyze, Design, Development, Implement, and Evaluat*). Menurut Branch, dengan langkah-langkah sebagai berikut: 1) tahap *analyze* (analisis) terdiri dari analisis permasalahan, analisis kebutuhan, analisis siswa. 2) Tahap *Design* (perancangan) pemilihan media, pemilihan format dan rancangan awal. 3) tahap *Development* (pengembangan) terdiri dari pembuatan prodak dan validasi ahli. 4) tahap *Implement*, (implementasi) yaitu uji coba produk 5) tahap *Evaluat* (evaluasi) yaitu respon dari guru.
2. Prodak basis data permainan tradisional kota tangerang selatan yang dikembngkan pada penelitian ini dikatakan layak karna pada saan uji validitas memperoleh nilai rata-rata kesxeluruhan dari para validator sebesar 83% dengan katagori sangat layak untuk dikmbangkan.

Respon produk basis data oleh guru diperoleh hasil persentase sebesar 81% . yang menyatakan “sangat layak”. Sehingga, respon guru menyatakan bahwa produk basis data permainan tradisional sangat membantu guru dalam memilih permainan tradisional dalam proses pembelajaran.

B. Saran

Saran-saran yang dapat diberikan oleh peneliti sebagai sumbangan pemikiran terhadap penggunaan permainan tradisional untuk pembelajaran di sekolah dasar adalah sebagai berikut:

1. Bagi guru, sehubungan dengan hasil penelitian hendaknya para guru yang akan menyampaikan materi pembelajaran di sekolah dasar menggunakan budaya lokal menggunakan basis data permainan tradisional yang peneliti kembangkan dalam penelitian ini sebagai referensi.
2. Bagi peneliti, disarankan untuk terus memperluas penelitiannya tentang permainan tradisional untuk pembelajaran di sekolah dasar, dan semoga penelitian ini dapat menjadi rujukan/referensi bagi peneliti-peneliti yang lain.